

# Vladimir, le prisonnier

The Cell Experience commence ce vendredi.

The Cell Experience est la première web-réalité filmée 24h/24 qui va montrer comment vit et réagit un homme confronté à sa cellule... et aux différents messages qu'il recevra par sms voire aux différentes épreuves qu'il va subir.

Vladimir a accepté de relever le gant proposé par Zaoza. Tiendra-t-il les 5 jours ?

Comment va-t-il réagir devant les épreuves les plus déconcertantes, les plus décalées, les plus déconnantes que promettent de lui faire subir ses geôliers ? Parviendra-t-il à répondre à tout le monde par sms ?

Ah... si vous avez envie de lui faire faire des trucs, dites-le !

Hmmmmmmmm que penser de cela => le post

*Par*

**Publié sur Cafeduwweb - Archives le dimanche 15 février 2009**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/9288-vladimir-prisonnier.html>